

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dari analisis penelitian yang berjudul Strategi Pemasaran Minyak Bulus di Kota Banjarmasin (studi kelayakan bisnis), maka disimpulkan sebagai berikut:

1. Menurut studi kelayakan bisnis usaha penjualan minyak bulus yang berada di Jalan Piere Tendean ini layak untuk dijadikan suatu usaha, karena sesuai dengan layaknya suatu usaha itu apabila mengandung manfaat baik untuk pemilik usaha maupun untuk pembeli. Usaha penjualan minyak bulus ini bermanfaat untuk memenuhi kehidupan sehari-hari dan bahkan bisa untuk memenuhi kebutuhan tambahan yang lainnya. Usaha minyak bulus ini layak dilihat dari aspek sosial karena dapat untuk membuka lapangan kerja baru, kemudian layak dari aspek ekonomi karena dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.
2. Penjualan minyak bulus yang berada di jalan Piere Tendean ini menggunakan strategi bauran pemasaran atau *marketing mix strategy* yang pelaksanaannya meliputi strategi produk, strategi harga, strategi lokasi dan distribusi, serta strategi promosi. Dalam strategi produk minyak bulus ini termasuk jenis produk berupa benda fisik atau benda berwujud dan dari strategi produk perlu diingat nama produk, isi, pembungkus dari produk yang dijual yaitu nama produknya minyak bulus, isinya berupa benda cair dan pembungkusnya berupa botol kaca dan produk ini asli terbuat dari bidawang. Dalam strategi harga mereka memberikan bonus

atau potongan harga, bonus tersebut berupa pemberian tambahan minyak bulus. Penentuan harga juga bervariasi disesuaikan dengan ukurannya. Dalam strategi lokasi dan distribusi dalam menyalurkan produk minyak bulus tidak hanya di Banjarmasin tetapi juga keluar daerah, Strategi promosi yang digunakan yaitu pembeli langsung datang ke lokasi penjualan, dan ada juga yang menggunakan pemasaran langsung baik itu melalui telepon maupun media sosial seperti *Black Berry Messenger* (BBM).

Sedangkan secara pemasaran syariah para pemilik sekaligus penjual minyak bulus ini bersifat *rabba>niyah* dalam menjalankan usahanya karena mereka percaya semua orang mempunyai rezeki masing-masing.

B. Saran

Berdasarkan simpulan penelitian di atas maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan bisa mengembangkan penelitian ini lebih lanjut atau menjadikan hasil penelitian ini sebagai referensi/masukan dalam penyusunan permasalahan dari aspek yang berbeda. Misalnya menganalisa keaslian minyak bulus dengan suatu teknologi.